



**Nombre de alumno: IVÁN DE JESÚS MORENO LÓPEZ**

**Nombre del profesor: ALEJANDRA TORRES LÓPEZ**

**Nombre del trabajo: DISCURSO DE ORATORIA**

**Materia: COMUNICACIÓN ORAL**

**Grado: 2**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de Abril de 2024.

## **“Optimizando el Futuro: Mejoras en la Explotación y Manejo de Porcinos”**

Queridos colegas, amigos y amantes de la industria porcina

Hoy nos reunimos para reflexionar sobre un tema crucial: cómo mejorar la explotación y el manejo de porcinos para garantizar un futuro sostenible y próspero en esta industria que tanto amamos. Los desafíos que enfrentamos son diversos, pero juntos podemos encontrar soluciones que impulsen el bienestar animal, la eficiencia productiva y el respeto al medio ambiente.

En primer lugar, es imperativo reconocer la importancia del bienestar animal en todas las etapas de la producción porcina. No podemos ignorar el sufrimiento de los cerdos en aras de la rentabilidad. Debemos comprometernos a proporcionar instalaciones adecuadas, nutrición balanceada y atención veterinaria de calidad para garantizar que nuestros animales vivan vidas saludables y felices.

Además, la eficiencia en la producción porcina es esencial para mantener la competitividad en el mercado. Esto implica adoptar prácticas de manejo que maximicen la conversión alimenticia, optimicen los procesos de reproducción y reduzcan los costos operativos. La tecnología juega un papel fundamental en esta área, ofreciendo herramientas innovadoras que nos permiten monitorear y mejorar continuamente nuestros sistemas de producción.

No podemos pasar por alto la responsabilidad ambiental que conlleva nuestra actividad. La producción porcina puede tener un impacto significativo en el medio ambiente si no se maneja adecuadamente. Es crucial implementar prácticas sostenibles que minimicen la contaminación del aire y del agua, reduzcan la generación de residuos y promuevan la conservación de los recursos naturales.

El éxito en la explotación y manejo de porcinos requiere un enfoque holístico que considere no solo los aspectos económicos, sino también los sociales y ambientales. Debemos trabajar juntos como una comunidad comprometida con el bienestar de los animales, la calidad de nuestros productos y la salud del planeta.

El futuro de la industria porcina está en nuestras manos. Depende de nosotros adoptar prácticas responsables y buscar constantemente formas de mejorar. Si nos comprometemos a trabajar juntos en pos de un objetivo común, podemos construir un futuro próspero y sostenible para todos los involucrados en esta apasionante industria.

¡Gracias!